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PAR COURRIEL 

Québec, le 23 juin 2020 

Madame Pascale Désilets 
Directrice de la gestion du territoire 
MRC d’Arthabaska 
150, rue Notre-Dame Ouest  
Victoriaville (Québec) G6P 1R9 
Pascale.Desilets@mrc-arthabaska.qc.ca 

Objet : Questions complémentaires du 23 juin 2020 – Projet de restauration du réservoir 
Beaudet à Victoriaville 

Madame, 

En référence au dossier présentement à l’étude, la commission chargée de l’examen du projet désire 
obtenir des renseignements complémentaires. 

Veuillez trouver, annexées à la présente, des questions pour lesquelles la commission souhaite 
recevoir les réponses d’ici le 29 juin 2020 à 12 h compte tenu de l’échéancier dont elle dispose pour 
ses travaux. 

Afin de faciliter le suivi et le repérage de l’information, veuillez reprendre le libellé pour la question 
avant d’y ajouter votre réponse. Il est également possible que d’autres questions vous soient 
acheminées ultérieurement au cours de la période du mandat. 

Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prions d’agréer, 
Madame, l’expression de nos sentiments les meilleurs. 

Geneviève Grenier 
Coordonnatrice du secrétariat de la commission  
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1. Comme il a été souligné à plusieurs reprises dans les mémoires et dans les consultations, les 
pertes de terres importantes pour les propriétaires riverains en raison de la dynamique fluviale de 
la rivière Bulstrode entraînent des pertes financières importantes pour ces derniers. Dans le cadre 
du projet des MRC et de l’organisme de bassin versant, des plans d’action exhaustifs ont été 
élaborés à la suite de nombreuses consultations avec des acteurs du milieu, des spécialistes et 
des scientifiques. Le manque de financement a été souligné pour expliquer l’apparente inertie dans 
le sous-bassin versant malgré l’urgence de la situation.

a) Quelles sont les options que vous avez explorées pour obtenir du financement pour le projet 
de restauration des berges de la rivière Bulstrode ?

b) Qui pourrait, selon vous, faire une différence dans l’accès au financement pour l’application 
concrète des essais que vous voulez faire afin de déterminer définitivement les actions à 
entreprendre à long terme ?

c) À court terme, quelles actions concrètes envisagez-vous pour vous assurer d’apporter le 
soutien nécessaire à ces propriétaires ? 


